

## El alcalde felicita al Club Asirio de tiro con arco por sus recientes triunfos

El alcalde de Huelva, Pedro Rodríguez, recibió ayer en el Ayuntamiento a una representación del Club Asirio de tiro con arco, a la que felicitó por sus recientes éxitos. Entre la representación estaba el presidente del club, Agustín Rodríguez, 3º de Andalucía de tiro en sala y 2º de recorrido de campo; también asistió Pedro Vadillo, campeón de España por equipos, campeón de Andalucía de recorrido de caza y de recorrido de campo, y 3º de España en recorrido de caza. Este club onubense cuenta con otros destacados deportistas como Antonia Gutiérrez, tercera de España standard y primera de Andalucía en recorrido de campo. A la recepción acudieron también los tiradores Angel Salazar y Aurora Quintero.

